



# あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ  
神奈川県立麻生支援学校  
令和6年6月3日発行  
担当：土志田 杉本

## 修学旅行に行ってきました！！

### B 高等部3年生

B 高等部3年生は、5月8日から10日まで、東京・千葉方面へ修学旅行に行ってきました。初日の朝、これから始まる旅行に向け、皆の目がキラーンと輝いています。見学場所や食事場所など、事前学習もバッチリ！あとはもう全力で楽しむだけです。天候に少し心配がありましたが、そこは強運の持ち主の3年生たち、お天気を味方に付けてスカイツリーからの絶景を堪能しました。その後は浅草で昼食をとり、上野の科学博物館も見学しました。ホテルは部屋も食事とても素敵で、「お金持ちになったみたい！」と感想を語ってくれた人もいました。2日目はディズニーランドへ。リゾートラインから既に楽しそうな表情でいっぱいです。それぞれ事前にチェックしたアトラクションや食事を楽しみ、目的のお土産もしっかりゲット！皆、今までで一番の笑顔を見せていました。最終日も盛り沢山の内容です。まずは葛西臨海水族園で水辺の生き物たちとふれあいます。ナマコやカニを実際に触れる機会があり、賑やかな見学になりました。昼食はビュッフェ形式のレストラン。大好物のメニューにまっしぐらな人、普段は食べないものにチャレンジする人、食事一つとっても個性が溢れています。最後はお台場の科学未来館を見学しました。さすがに疲れた顔の人もチラホラ見受けられましたが、全員無事に学校まで戻って来ることができました。

(B 高 斎藤)

### 元石川分教室3年生

元石川分教室3年生は、4月17日から19日まで、修学旅行に行ってきました。1日目は大阪城、海遊館。大阪城は、想像したより大きな印象を持ったようで全員驚いていました。天守閣は最上階の8階にあり、階段を登ってたどり着いた先から見た景色を目に焼き付けていました。海遊館では、アシカ・ペンギン・クラゲなどの色々な海の生き物がいて、ふだんは見られない生き物まで見ることができました。2日目のメインイベントUSJ。来場者で賑わう園内でしたが、フライングダイナソー・ジョーズ・マリオカート・ミニオン・ハリーポッターに乗ることができました。おみやげもみんな悩んでいましたが、お気に入りの物を買うことができました。夜は、部屋で友だちと話しをしたりカードゲームをしたりして楽しく過ごしました。3日目は道頓堀散策。テレビで見たことがある、くだおれ人形や金龍ラーメン・グリコの看板を見て、「これが本物かぁ」と驚いていました。あっという間の3日間でしたが、学校生活の素敵な思い出になりました。この思い出を胸に、授業や実習がんばっていきましょう。

(分教室 鈴木)

## ～部活動紹介～

今年度もランニング部とバスケットボール部の活動が始まりました。高等部と分教室の生徒(希望者)が、本気で走って、真剣に勝負して、声を掛け合いながら活動しています。新入部員も募集中です。活動の輪を広げ、もっと学校を元気にしたいと考えています。未経験でも大丈夫です。2、3年生の方も大歓迎なので、気になる方は、ぜひ担任にご相談ください。

(余暇支援・部活動・同窓会係 松井・栗田)

